

Árboles caídos, voladura de techos y cortes de luz, las consecuencias del fuerte viento



Tal como estaba pronosticado, el viento Zonda sopló con fuerza en el llano y San Rafael, tanto en la ciudad como en los distritos, sufrió las consecuencias del fenómeno climático. Las ráfagas más fuertes comenzaron a soplar en la tarde del sábado y luego fueron una constante esa noche y todo el domingo, día en que se registró la mayor cantidad de contingencias.

Al cierre de esta edición, todas las áreas operativas del Municipio de San Rafael continuaban atendiendo sucesos provocados por el viento, principalmente caída de árboles, lo que obligó a los operarios a trozar forestales para despejar caminos. También

levantar cables que provocaron cortes de luz en distintas zonas del departamento. Además, hubo voladura de techos en una casa de calle Pasteur y en otra de El Cerrito. Respecto a incendios, se vivieron momentos de tensión en Rama Caída, donde la caída de un árbol afectó un tendido eléctrico que a su vez provocó el incendio de un cañaveral, muy próximo a la escuela Barrancas del Paraná. Hasta el arribo de bomberos y camiones hidrantes del municipio, hubo intervención de vecinos que buscaron impedir la expansión de las llamas.



Además de los grandes árboles, hubo cientos de ramas caídas a lo largo y ancho del departamento, lo que se observó durante un recorrido efectuado por este diario en la tarde dominical.

Todas las acciones del Municipio de San Rafael a través de Defensa Civil, Electrotecnia, Espacios Verdes, Desarrollo Social, Distritos, entre otras áreas, serán detalladas este lunes en una conferencia de prensa prevista para las 9 de la mañana.

La Ciudad, casi vacía

A excepción de quienes conformaron extensas filas para cargar combustible, el movimiento en la ciudad de San Rafael fue prácticamente nulo. Con diferencia de otras jornadas dominicales, en las que los paseos vehiculares o peatonales son una constante, en esta ocasión primó la prudencia y la gran mayoría de los sanrafaelinos “se guardó” en sus viviendas. Claro, no faltaron los inconscientes que ignoraron las recomendaciones oficiales, pero por suerte fueron los menos.

En este contexto, durante todo el fin de semana permanecieron cerrados el Parque de los Niños y el Parque Valle Grande, con el objetivo de prevenir cualquier tipo de contingencia en dos predios donde suele haber alta concentración de gente tanto sábado y domingo.



Después del viento, se viene la lluvia

De acuerdo a las previsiones meteorológicas, las fuertes ráfagas continuarían de madrugada. Asimismo, está previsto que las condiciones se normalicen desde la mañana de este lunes.

Para miércoles y jueves, según los mismos pronósticos, se esperan dos días inestables con alta posibilidad de precipitaciones.

